
All'Albo  

Al Sito Istituzionale  

Mercoledì 31 agosto termina  il mio incarico presso l'I.C. e termina anche il mio servizio "attivo". Mi ha 

fatto piacere, al ritorno dalla missione in Argentina, essere riassegnato all'I.C. di Cadelbosco. Qui avevo 

cominciato la mia dirigenza scolastica e qui mi faceva piacere terminarla. In questi anni, intensi e sereni, 

ho potuto lavorare per contribuire a consolidare l'identità dell'Istituto, a sviluppare quella progettualità 

che ha significato crescita della nostra scuola e poter, così, migliorare la qualità del servizio erogato. 

Lascio l'Istituto con la soddisfazione che molti sono stati gli obiettivi a lungo e a medio termine raggiunti, 

e con la consapevolezza che ce ne sono sicuramente altri da raggiungere. Ma la scuola è un organismo 

vivente, in continua evoluzione, e ci saranno sempre obiettivi  da raggiungere.  Ho realizzato il mio lavoro 

con la massima trasparenza e con la massima apertura verso tutti. Ho voluto un istituto aperto alle 

famiglie e agli alunni e, soprattutto, una direzione con la porta sempre aperta a tutti quelli che avevano 

qualcosa da dire al Dirigente, convinto che solo con il dialogo si potessero ottenere dei buoni risultati. 

Naturalmente nel mio impegno quotidiano ho potuto contare sulla collaborazione di tantissime persone. E' 

con il loro aiuto che ho potuto dare un senso alla mia funzione. E  a loro va il mio sincero e affettuoso 

ringraziamento. 

In questo momento di commiato, mi fa piacere rivolgere i miei più affettuosi saluti a tutti. 

In particolare, desidero salutare tutti gli alunni. E' sempre stato emozionante e un momento molto 

piacevole visitarli nelle classi e partecipare alle loro piccole e grandi feste. Saluto il Collegio dei Docenti 

che ha sempre rappresentato un valido momento di confronto per la crescita dell'Istituto e il luogo di 

scelte significative. Saluto il Consiglio d'Istituto che non ha mai fatto mancare il suo sostegno. Un sentito 

ringraziamento ai collaboratori scolastici per il lavoro svolto e la collaborazione prestata. Un grazie 

speciale  al personale della segreteria che è sempre stato un validissimo supporto. Ringrazio le famiglie e 

le loro Associazioni per la vicinanza alla scuola e per non aver mai fatto mancare il loro importantissimo 

contributo. Un grazie sincero a tutti gli insegnanti che, con il loro lavoro, hanno contribuito a rendere 

sempre più efficace il processo educativo dell'intero I.C. In particolare ringrazio quei docenti che hanno 

svolto, sempre con grande professionalità, compiti di gestione dei vari settori. Ringrazio il Sig. Sindaco, 

Dott.ssa Tania Tellini, che non ha mai fatto mancare il suo sostegno e la sua vicinanza e sempre disposta 

ad un ascolto attento e disponibile,  l'Assessore alla Scuola, l'Amministrazione Comunale, l'Unione Terra 

di Mezzo, l'ASP "Opus Civium", l'A.N.P.I. e  tutti gli Enti e le Associazioni che a vario titolo hanno 

collaborato con il nostro I.C. e che rappresentano una insostituibile ricchezza per il nostro territorio. Un 

ringraziamento particolare e affettuoso va al Direttore S.G.A. Antonella Tonelli e alle mie due 

Collaboratrici - la vicaria Annalisa Silvi e Morena Bondavalli- che hanno facilitato il mio lavoro con 

competenza, disponibilità e pazienza; la loro collaborazione è stata preziosissima in ogni momento, 

diventando  anche continua occasione di confronto. 

Dal primo di settembre l'I.C. sarà retto dal D.S. Bruno Scacchetti. A lui faccio i miei più sinceri auguri di 

buon lavoro, sicuro che troverà un Istituto pronto ad accoglierlo e a collaborare per il raggiungimento di 

nuovi obiettivi. 

 A tutti giungano i miei auguri di un buon anno scolastico. 

 Il Dirigente Scolastico  

Giuseppe Fierro 


